
2011 年度第一回総会議事録 

平成 23 年 6 月 5 日(日) 

秩父市立南小学校グラウンド(埼玉県秩父市) 

文責：山下智弘 

※議論順で掲載、タイトル後のカッコ内は議案書の番号、本文中敬称略 

１、議長選出(1) 

指名により東京大学(山本)に 

出席校： 東北、岩手、岩手県立、宮城学院女子、福島 

  東京、一橋、慶応、実践、十文字、茨城、筑波、東京農工、横浜市立、 

  千葉、早稲田、日本女子、相模女子、東京工業 

  金沢、新潟 

  名古屋、椙山女学園 

  京都、立命館 

全 25 校 

欠席校： 立教 

委任校： その他の加盟校 

 

２、インカレ配分規則変更について(3) 

経緯、変更点について説明(詳細は第一回幹事会議事録を参照のこと) 

・経緯 

加盟員ゼロにもかかわらず中九四学連に選手権の枠が与えられていたために、枠返上、再

配分にかかる運営者の手間となっていたり、場合によっては枠の再配分が行われなかった

りという事態につながっていた。その状況を解消することが目的。 

・変更点 

① 枠返上、再配分の「自動化」 

② 選手権辞退による枠返上、再配分の廃止 

・質疑応答 

なし 

→全会一致で承認 

 

３、「日光和泉」買い取りについて(2) 

経緯、現状、評価額および買取価格、今後の地図の取り扱いについて説明(詳細は第一回幹事

会議事録を参照のこと) 

・経緯 

「日光和泉」は日光地区で唯一日本学連の管理下にないテレインであり、混乱を招いてい

た。一方版権を実質管理している山川の金銭的問題、版権が山川管理下にあることから今



後起こりうる引き継ぎ問題等解消のため版権の日本学連への売却の意向があった。 

・現状 

山川の金銭問題についてはある程度の緩和が見られたが、渉外・管理の引き継ぎ問題や資

産の有効活用等を見込んで幹事会としては版権買い取りの意向を固めた。 

・評価額および買取価格 

評価額算出方法については別紙を参照。これから買取金額は 120 万円とした。 

・今後の地図の取り扱いについて 

1 枚 350 円で販売する(現状一般 700 円、学生 600 円)。ただしこれまであった二枚目以降

200 円の制度はなくなる。 

・質疑応答 

なし 

→全会一致で承認 

 

・補足事項 

この問題に関連した地図会計制度についての提案を今後 uofj-ml に流し議論していくこと

を確認。 

 

４、春インカレ進捗状況(4) 

議案にあったがこれは幹事会の承認事項であったため削除 

 

 

５、東北大大会および岩手大・岩県大大会後援申請について(5) 

※これについては総会の承認が必要でなかったことが後日判明したが議論録では掲載する。 

・議論主旨 

この二つの後援申請は本来期限を過ぎていたがどちらも地震の影響があったため特例とし

て認めてほしい。 

→全会一致で承認 

・補足 

今回は臨時総会があったからよかったものの、普段はインカレミドル＆リレーの次はイン

カレロングまで総会がないので注意してほしい。(副幹事長 宮崎) 

 

６、次回総会について(6) 

インカレロング前日(全日本リレー当日)松本市で開催予定 

 

以上 

 


